Rusia suministrará modernos tanques a Iraq



Moscú, 20 jul (RHC) Rusia confirmó la firma de un acuerdo con Iraq para suministrarle tanques T-90 que demostraron una elevada efectividad en los combates en Siria, indicó la prensa capitalina.

Se acordó un contrato con Iraq para un gran número de equipos blindados, comentó al diario Izvestia el asesor presidencial ruso para asuntos de la cooperación técnico-militar, Vladimir Kozhin, informa Prensa Latina.

La publicación señala que serán al menos 70 tanques en la primera entrega al estado levantino, aunque habrá otras más, destaca.

Con anterioridad, la dirección de la compañía Uralvagonzavod, en la siberiana localidad de Nizhni Taguir, adelantó que suministraría los T-90 al ejército iraquí.

El referido tanque está considerado entre los mejores del mundo, ya sufrió varias modificaciones, luego de su estreno en 1994, y posee un cañón de seis metros de largo, con un calibre de 155 milímetros.



Radio Habana Cuba